

Die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt möchten dir unseren neuen „Raum für Demokratie“ vorstellen. Das ist ein Ort, an dem du Informationen, Bildung und Austausch über Demokratie findest. Der Raum ist mehr als nur ein Informationszentrum: Hier kannst du dich über die Bundestagswahl informieren, an politischen und demokratischen Bildungsangeboten teilnehmen und in einer offenen Atmosphäre mit anderen Menschen ins Gespräch kommen. Der Raum richtet sich an alle, die sich für die Demokratie interessieren und mitgestalten wollen.

Du kannst dir hier Informationen über den Ablauf der Bundestagswahl holen, die Programme der verschiedenen Parteien kennenlernen und mehr über politische Entscheidungen erfahren. Wir wollen dir helfen, dass du gut informiert und sicher bei der Wahl entscheiden kannst.

Gestern haben zum Beispiel die Bundesfreiwilligen unseren Raum besucht und sich mit den bereitgestellten Materialien über die Bundestagswahl informiert. Sie haben sich über wichtige Themen ausgetauscht. Das zeigt, wie wichtig es ist, gemeinsam über Demokratie zu sprechen und verschiedene Perspektiven zu teilen.

Der Raum für Demokratie bietet auch viele Bildungsmöglichkeiten. Es gibt regelmäßige Workshops, Seminare und Diskussionsrunden, bei denen du mehr über Demokratie und Politik lernen kannst. Diese Veranstaltungen sind für alle Altersgruppen und helfen dir, politische Themen besser zu verstehen. In Workshops lernst du, wie politische Entscheidungen getroffen werden und wie du selbst aktiv an der Demokratie teilnehmen kannst. Unsere Expertinnen und Experten stehen dir dabei mit Rat und Hilfe zur Seite.

Außerdem finden im Raum für Demokratie auch viele Veranstaltungen statt. Zum Beispiel politische Diskussionen, Vorträge und kulturelle Events. Der Raum soll ein Treffpunkt für Menschen aus verschiedenen Bereichen sein, um Ideen zu entwickeln, sich auszutauschen und Impulse für unsere Gesellschaft zu setzen.

Der Raum für Demokratie ist kein Projekt, das nur zur Bundestagswahl existiert. Auch nach der Wahl bleibt der Raum ein wichtiger Ort für den Austausch über Demokratie und Politik. Wir möchten langfristig eine Plattform bieten, die zur politischen Bildung und Mitbestimmung in Sachsen-Anhalt beiträgt. Der Raum soll Menschen verschiedener Generationen und Gesellschaftsgruppen zusammenbringen und so die demokratischen Werte in unserer Gemeinschaft stärken.

Die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt lädt dich herzlich ein, den Raum für Demokratie zu besuchen. Informiere dich, nimm an unseren Veranstaltungen teil und bring deine eigenen Ideen ein. Jede Stimme zählt – besonders jetzt, da die Bundestagswahl bevorsteht. Deine Entscheidung, bei der Wahl mitzumachen, ist wichtig, um die Zukunft unserer Demokratie zu gestalten.

Nutze die Gelegenheit, dich im Raum für Demokratie zu informieren, weiterzubilden und mit anderen in Kontakt zu treten. Zusammen können wir einen Ort schaffen, der den Geist der Demokratie lebendig hält. Mit deinem Engagement und deiner

Teilnahme an der Wahl hilfst du, eine Zukunft aufzubauen, in der Freiheit, Gerechtigkeit und offener Dialog wichtig sind.

Dein Einsatz zählt – mach mit und setze ein Zeichen für unsere Demokratie. Wir freuen uns darauf, dich in unserem Raum für Demokratie zu begrüßen und gemeinsam mit dir eine lebendige und zukunftsfähige Demokratie zu fördern.